United States – Russian Federation GPS/GLONASS Interoperability and Compatibility Working Group (WG-1)

Yaroslavl, Ring Premier Hotel, 14 December, 2006

Joint Statement

Working Group 1 met on December 13-14, 2006, in Yaroslavl, Russia, and discussed a range of issues. This was the third meeting of the working group. The meeting was highly successful and resolved many questions regarding interoperability and compatibility between the GPS and GLONASS systems. Both sides noted that concerning the question of the use FDMA and CDMA significant progress was made in understanding the benefit to the user community of using a common approach. The Russian side noted that a decision in this regard would be made by the end of 2007.

Both sides agreed that the planned International Satellite Forum 2007 to be held April 9-10, 2007, in Moscow will be a unique opportunity to demonstrate the benefits of GLONASS and GPS interoperability in the Russian Federation for civil applications.

Co-chair

Mark Crews

Vladimir Klimov

Российско-американская рабочая группа по обеспечению взаимодополняемости и совместимости ГЛОНАСС и GPS (РГ-1)

Ярославль, гостиница Ринг-Премьер, 14 декабря 2006 г.

Совместное заявление

13-14 декабря 2006 года в г. Ярославль, Россия, состоялась встреча Рабочей Группы 1, на которой был рассмотрен широкий круг вопросов. Настоящая встреча стала третьей в работе рабочей группы. На успешно прошедшем заседании были решены многие вопросы в отношении взаимодополняемости и совместимости систем ГЛОНАСС и GPS. Обе стороны отметили, что в части использования частотного и кодового разделения сигналов был достигнут значительный прогресс в понимании выгод для потребительского сообщества при использовании общего подхода. Российская сторона отметила, что решение в этой связи может быть принято до конца 2007 года.

Стороны договорились, что планируемый Международный Форум по Спутниковой Навигации 2007, который состоится 9-10 апреля 2007 года в Москве, будет уникальной возможностью для демонстрации выгод от взаимодополняемости ГЛОНАСС и GPS для гражданских применений в Российской Федерации.

Со-председатель

Mark Crows Mapk Kpy3

Со-председатель

Владимир Климов